

2005

(平成17年度)

2005 3月 ヴィルヘルム・シュベッケ氏
歓迎交流会

日独ロマンチック街道の姉妹街道締結や
フュッセン市との姉妹都市締結に多大な
ご尽力を頂き、沼田にも友人の多いヴィル
ヘルム・シュベッケ氏が来訪されました。
シュベッケ氏とゆかりのある方々が集まり、
再会を喜び、楽しいひとときを過ごしました。



2005 5月 協会後援事業
第5回目独少年サッカー大会

横浜ドイツ学園と沼田市選抜の交流サッカー大会

2005 6月 総会及び記念講演会

清水二郎協会員「海外生活雑感」

海外赴任で体験した生活について講演
していただきました。ロンドンでは、人びと
の住む場所・服装・言葉づかいの違いで
感じる階級社会、韓国では、民主化直後
の社会背景や韓国人の国民性で印象
に残ったこと、またバンコク、オーストラリア
など世界各国に滞在した際の感想を話
されました。



通年 キッズイングリッシュ開催
(全20回)

毎回子供たちの元気な声が教室に響き、
保護者の方も参加して、英語ゲームなど
を一緒に楽しみました。



2005 7月 スポーツレクリエーション&
ミニ・キッズイングリッシュ開催



2005 7月 群馬県庁における
ドイツフェスティバル in ぐんま参加

日本におけるドイツ年を記念して、ドイツに関する
ポスターやドイツ製品を紹介・展示など

2005 8月 玉原ハイキングと
バーベキュー開催

玉原の自然に親しみながらALTの方と参加者
の親睦を図る



2005 9月 ドイツ教養講座

フュッセン市訪問事業に伴い開催。講師／熊川栄

日本ロマンチック街道の創立に貢献され
た熊川栄さんが、長野県小諸市から
栃木県日光市までの街道ルートの紹介
やドイツの生活習慣などについて講演さ
れました。

2005 9月 ドイツ語講座(全2回)

フュッセン市訪問事業に伴い開催。講師／朝倉恵

2005 10月 フュッセン市訪問事業

沼田市姉妹都市締結10周年を記念して、
ドイツ・フュッセン市を訪問

姉妹都市提携10周年を記念して、協会
が市民の皆様に参加を募り、沼田市長を
はじめとする公式訪問団3名を含む計59
名の大訪問団が、フュッセン市を訪問し
ました。

フュッセン市はドイツロマンチック街道の
終着点であり、周囲を山々に囲まれたと
ても自然豊かな美しい町です。

フュッセン市ではガンゲル市長をはじめ、
多くの方々の温かい歓迎をうけ、言葉や
文化の違いを越えた素晴らしい交流会と
なりました。



- 11月/1万円札、5千円札、千円札の
新紙幣を発行
- 12月/日本国内で鳥インフルエンザの
感染が公式に確認
- 12月/スマトラ島沖地震発生

2005年(平成17年)

- 1月/イラク国民議会選挙が行われる
- 2月/京都議定書発効
- 3月/日本国際博覧会(愛知万博)
「愛・地球博」開催

- 3月/スマトラ島沖地震再び発生
- 4月/ローマ法王ヨハネ・パウロ2世が
死去
- 4月/北京にて反日デモによる日本大使
館襲撃事件発生

- 5月/北朝鮮が地对艦ミサイルを日本海
へ向けて発射
- 7月/ロンドンで同時爆破テロ発生
- 7月/エジプト同時爆破テロが発生
- 10月/パキスタン北東部で大地震発生